
 

 

 

 

 

 

 

 緊急事態宣言が解除され、６月１日より通常の学校生活を 

スタートさせました。元気いっぱいに生徒の声が響く学校は、 

やはり気持ちが良いものです。地域や保護者の皆様には、ま 

だまだご協力いただかなくてはいけないこともありますが、 

学校でできる最大限の配慮をしつつ、日々を送っていきます。 

 右の文書は、６月 1 日学校スタートの際、生徒会役員が 

昇降口の白板に書いてくれたものです。全員で学校生活が送 

れる喜びが伝わってきます。 

 新型コロナウイルス感染症予防のために、国や県よりのガ 

イドラインが出されています。原中学校でもそれを参考に、以下のように対応していきます。 
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臨時休業中は村教委と連携をとる中、感

染症予防はもちろん、学習保障・体慣らし

の意味も含め、学年での登校や分散登校の

措置をとっていました。6 月 1 日より通常

の形で学校生活を送っていますが、生徒は

元気に活動を進めてくれています。しか

し、今後体調面等で心配になる生徒も予想

されます。学校においては、健康観察を丁

寧に行うとともに無理をさせないように

学校生活をさせていきます。ご家庭におい

ても、今まで同様に健康観察をお願いいた

します。また、食事面での配慮・規則正し

い生活が送れますようにご助言をお願い

します。 

１ 学校生活について 

授業時数は、夏休みの短縮や行事の削減

を図る中確保していきます。授業進度につ

いては、3･4･5 月が臨時休業であったため

計画より遅れています。教科の特性に応じ

ながら対応していきます。進度を優先する

ことで、勉強が分からないということがあ

っては本末転倒ですので、丁寧な対応を心

がけていきます。 

学習の進度等心配な人もいると思いま

す。特に中学 3 年生は、進路関係の不安も

あると思います。相談の時間等を設けてい

ますので、気軽に相談をしてください。長

野県公立高等学校等の入学試験情報は随時

提供していきます。また、夏休み中には個

別懇談会を開催する予定です。 

２ 学習保障について 

様々な点を考慮しつつ、実施をしています。 

〇清掃活動 

国からのガイドラインに「清掃活動は、学校内の環境衛生を保つ上で重要である一方で、共同作

業を行うことが多く、また共用の用具等を用いるため、換気のよい状況で、マスクをした上で行う

ようにします。掃除が終わった後は、必ず石けんを使用して手洗いを行うようにします」と記され

ていることから、換気・マスク・石けんでの手洗いを指導して行うようにします。 

３ 換気・手洗い・消毒・ソーシャルディスタンスについて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒・保護者の皆様には、様々な負担や、不安を感じている点もあろうかと思います。心配な点があ

りましたら、学校までご連絡をお願いいたします。改善できる点については、ご一緒に考えていただき

たいと思います。 

 学校がスタートをして、生徒はとても張り切っています。疲れすぎないかが心配されるところです。

無理をさせ過ぎないように学校でも配慮をします。ご家庭においても、生活のリズムが保たれているか、

様子を見ていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

☆授業参観について 

 7 月に入りましたら、授業参観週間を設け、教室の様子をご覧いただきたいと思います。 

☆オンラインでの授業について 

 ご家庭にある情報機器の調査をさせていただきました。ご協力ありがとうございます。 

現段階では各家庭の設備の違い等により、オンラインでの授業の困難さを感じています。しかし、

保護者や村の方の協力をいただく中、双方向でのやりとりができるアプリの研修会や、授業をどのよ

うに撮影すればうまく伝わるのか、どのような機器やソフトを導入すると良いのか等の研究を進めて

います。 

 

（１）運動系部活動について 

県立学校におけるガイドラインが出されています。それに沿いつつ、原中学校の実態に合わせなが

ら実施をしていきます。急な激しい練習は、体調を壊す原因にもなります。体幹の強化や活動の準備、

体力・技術練習のアイドリング期等を設けながら実施します。部活動の時間は、6 月 1 日より 2 時間

程度を確保しています。体を動かす時間だけではなく、今までできなかったミーティング、器具の消

毒・清掃、さらには個別の面談の時間の確保を十分にとりたいとの願いで時間を確保してあります。

時間前に終了する部活動がほとんどです。休日の練習は、2 週目の休日（6 月 13 日 土曜日）より許

可の予定です。 

南信大会以上の大会が本年度なくなってしまいました。しかし、3 年生のまとめの大会を 8 月 1･2、

8･9･10 日の 5 日間に、諏訪大会（球技）が開催される予定になっています。7 月 1 日時点で、新型コ

ロナウイルス感染症での臨時休業がなかったり、熱中症への対応がとれていたり、三密の状態になら

ない会場が確保できたりといった時に開催されます。残念ではありますが、保護者の観戦ができませ

ん。ご理解をお願いします。 

球技以外（諏訪独自で開催できない種目含む）の部活動については、各種目で検討中です。 

そのようなこともあり、3 年生の一応の区切りは 8 月までとなります。大会参加、8 月までの活動

等、不安なことがありましたら、相談願います。 

（２）文化系部活動について 

地区大会以上の吹奏楽コンクールが中止となりました。例年行われている諏訪での合同演奏会は計

画通りに実施される予定ですので、3 年生はそれに向けて頑張ってほしいですし、文化祭での素敵な

演奏を期待しています。科学部・美術部の皆さんは、例年のように、文化祭で展示活動を充実させて

いただきたいと思います。 

４ 部活動について 

６ その他 

〇登山：山小屋が閉鎖されているということ、日帰りの登山では十分な満足感が得られないというこ

とで、本年度は中止を考えています。一日総合にて原村学の充実を図る予定です。 

〇修学旅行：８月の計画ですが、秋口への移動を考えています。また、県をまたいでの旅行が不可に

なった場合等についても考えています。ご意見等ありましたらお聞かせ願います。 

〇もみの木祭：合唱祭を別日に設定し、もみの木祭そのものは縮小しての実施を考えています。生徒

が満足する内容を検討中です。 

 生徒が楽しみにしている行事があります。大事に考えなくてはいけない行事もあります。授業時数

の確保等も考慮しつつ決定していきます。 

５ 行事について 


